

## Den Tabellenführer auswärts entthront

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 04. März 2012 um 19:34 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 24. März 2016 um 23:40 Uhr

---



Die 2. Herren schiebt sich mit einem furiosen 9:4-Erfolg über die SG Altweidelbach/Ellern auf den ersten Platz der Tabelle der 2. Bezirksliga - nämlich den ersten Platz der Rückrundentabelle. Mit 10:0-Punkten ist die Ausbeute der Rückrunde bislang optimal. Der Weg zum Sieg über den Tabellenführer war zunächst sehr steinig. In die Doppel startete man denkbar schlecht: Zwar schlugen Matthias Emmel/Oliver Seckler (Foto links) erwartungsgemäß ihre Gegner. Die Kombinationen Tobias Weber/Volker Emmel und Jörg Weber/Bernd Emmel allerdings unterlagen größtenteils chancenlos mit 0:3. Als dann auch noch Spitzenspieler Matthias nach 2:0-Führung mit 2:3 verlor, war die Ausgangslage gegen die starke SG-Auswahl denkbar schlecht. Nun sprang Tobias in die Bresche und spielte wie schon am Wochenende zuvor sehr gutes Tischtennis.

Gegen Matthias Johann drehte er bei 2:1-Satzführung im vierten Durchgang noch einen 1:7- bzw. 6:10-Rückstand und gewann durch diesen psychologischen Vorteil. Im mittleren Paarkreuz wurden die Punkte geteilt. Oliver Seckler hatte relativ wenig Mühe bei seinem ersten Einzelerfolg des Abends, während Bernd Emmel gut spielte aber dennoch gegen Eduard Billmann knapp verlor. Das hintere Paarkreuz brachte dann die Dichtelbacher auf die Siegerstraße. Jörg Weber behielt gegen den ambitionierten und jüngsten Gegner, Samuel Johann, die Nerven und gewann schließlich verdient in vier Sätzen. Parallel lieferte sich Volker Emmel einen wahren Herzschatz-Krimi mit Noppenkünstler Dirk Stein. Wie im Hinspiel fand er zu Beginn kein probates Mittel und gab den ersten Satz noch recht klar mit 2:11 an den Hausherrn. Doch je länger die Partie ging, desto mutiger und klüger spielte der in der Rückrunde noch ungeschlagene Dichtelbacher die unangenehmen Rückschläge seines Gegenübers zurück. Beim 10:7 im fünften und letzten Satz fehlte dann jedoch die letzte Entschlossenheit, sodass Stein mit sehenswerten Blocks noch einmal ausgleichen konnte. Der Jubel nach dem nervenaufreibenden 15:13-Schlusspunkt durch Volker war auf Dichtelbacher Seite dann allerdings sehr groß. Mit der zwischenzeitlichen 5:4-Führung ging man in die zweite Einzelrunde. Und dort zeigten sich alle TuS-Aktiven noch einmal von ihrer sportlich besten Seite. Matthias siegte glatt mit 3:0. Tobias, mit zwei Einzelsiegen im vorderen Paarkreuz



z der Mann des Abends, legte auch gegen Jonathan Johann nach und behielt die Oberhand. Oliver Seckler düpierte den ehemaligen TuS-Spieler Billmann in einem mit offenem Visier geführten Angriffsduell und Routinier Bernd Emmel (Foto rechts) war es vorbehalten gegen Christian Johann den 9:4-Schlusspunkt zu setzen. Nun hat sich das Team noch die theoretischen Chancen auf den Relegationsplatz gewahrt. Dafür müssten sie allerdings alle verbleibenden Spiele gewinnen und zudem eines der beiden Topteams ein weiteres Spiel verlieren. Es bleibt also denkbar spannend in der 2. Bezirksliga Rhein-Hunsrück.